

DR. AGUSTIN GARCIA LOPEZ



Nació en Toluca, Estado de México, en 1901.

Murió en la ciudad de México, D. F., el 15 de enero de 1976.

Estudios profesionales

Hizo la licenciatura en derecho en la Escuela Nacional de Jurisprudencia, Universidad Nacional de México.

Cargos administrativos

Desempeñó la Agencia del Ministerio Público en los distritos judiciales de Cuautitlán, Texcoco y Zumpango, Estado de México. Fue abogado consultor de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público; secretario de la Sala Penal de la Suprema Corte de Justicia de la Nación y consejero técnico del Instituto Mexicano del Seguro Social, entre otros cargos. Asimismo fue titular de la Secretaría de Comunicaciones y Obras Públicas durante el mandato presidencial del licenciado Miguel Alemán, diciembre de 1946 a noviembre de 1952. Miembro de las Delegaciones Mexicanas ante las conferencias internacionales de Nueva York, Philadelphia y México, de la Organización Internacional del Trabajo.

Actividades empresariales

Presidente de la Asociación de Empresas Industriales y Comerciales; presidente de la Cámara Nacional de Electricidad y presidente de la Confederación de Cámaras Industriales.

Actividades académicas

Fue profesor de matemáticas en el Instituto Científico y Literario del Estado de México, y de gramática española en la Escuela Nacional Preparatoria; catedrático de derecho civil, con especialidad en las materias teoría general de las obligaciones y contratos en la licenciatura de la Facultad de Derecho, de la Universidad Nacional Autónoma de México, en tanto que en el doctorado dictó las de derecho comparado y de contratos; dio numerosas conferencias y cursillos en las universidades mexicanas y del extranjero.

Cargos académico-administrativos

Director de la Escuela Nacional de Jurisprudencia, de junio de 1938 a abril de 1939; director del Instituto de Derecho Comparado, del

2 de julio de 1941 hasta el 15 de febrero de 1956, ambas instituciones de la Universidad Nacional Autónoma de México.

Membresía en asociaciones profesionales

Barra Mexicana de Abogados, Academia Mexicana de Legislación y Jurisprudencia y Academia Mexicana de Derecho del Trabajo, entre otras.

Distinciones

Francia lo designó Gran Oficial de la Legión de Honor, Holanda lo nombró Gran Caballero de la Orden de Nassau-Orange, y Venezuela le confirió la de Francisco de Miranda. Asimismo le fue otorgado el grado de maestro *Honoris Causa* por la Facultad de Medicina de Saltillo y también por la Universidad del Estado de México. Recibió el de Doctor ex-officio por la Facultad de Derecho de la Universidad Nacional Autónoma de México.

Fuentes: *Curriculum vitae del doctor Agustín García López por el licenciado Antonio Luna Arroyo.*